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Gemeinderatssitzung am 14. Oktober 2004 
 
NEU 
 

 

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
ÖVP 

 

 

 
GRin. Adelheid Fürntrath 

 
Elektronische Gewerbeanmeldung 
 
Was wurde Ihrerseits in dieser Angelegenheit unternommen 
bzw. wie ist der heutige Stand der Dinge?  

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
2 

 
SPÖ 

 

 

 
GR. Dipl.-Ing. Dr. Günter 
Getzinger 

 
Zwischenbericht „Ausweitung der gebührenpflichtigen 
Kurzparkzonen“ 
 
Wann werden Sie dem Gemeinderat diese am 15. Dezember 
2003 angekündigten Zwischenberichte vorlegen?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr.Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
KPÖ 

 

 

 
GR. Josef Schmalhardt 

 
Neue Geschäftsfelder Grazer Stadtwerke 
 
Wie ist der Stand der Gespräche mit dem Vorstand der Grazer 
Stadtwerke AG über den Verkauf der Anteile der Stadt an der 
AEVG und über die Ausgliederung des Kanals aus der Stadt-
verwaltung?  

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
4 

 
Grüne 

 

 

 
GRin. Sigi Binder 

 
Altstadtschutz und Bauverfahren 
 
Was ist seit dem Abriss des „Kommod-Hauses“ vor einem Jahr 
auf dem Gebiet des Altstadt- und Denkmalschutzes bzw. im 
Bauverfahren unternommen worden, um eine Wiederholung 
solcher Fälle hinkünftig zu vermeiden?  
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

F R A G E S T U N D E 
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5 

 
ÖVP 

 

 

 
GR. Univ.-Prof. Dr. Heinz 
Hammer 

 
Sponsoren für Gesundheitsschwerpunkte 
 
Haben Sie derartige Kontaktaufnahmen mit potentiellen Spon-
soren durchgeführt, und zu welchen Ergebnis sind Ihre  
Gespräche gekommen? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 

 
6 

 
SPÖ 

 

 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
4er-Verlängerung 
 
Wie ist der Stand in der Angelegenheit der 4er-Verlängerung?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
KPÖ 

 

 

 
GR. Johann Slamanig 

 
Planung Messequadrant 
 
Gibt es konkrete Bauvorhaben, über die die Bevölkerung infor-
miert werden könnte oder sind alle Planungen noch unverbind-
lich, obwohl die Fertigstellung laut Messe-Chef Nilly Nail im 
Jahr 2006 bereits abgeschlossen sein sollte?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
Grüne 

 

 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Zukunft der Graz 2003 GmbH 
 
Können Sie dem Gemeinderat über die ersten Ergebnisse der 
Gespräche über die Zukunft der Graz 2003 GmbH berichten?  

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
9 

 
ÖVP 

 

 

 
GRin. Adelheid Fürntrath 
 
Wurde zurückgezogen 

 
Gebühren und Abgaben 
 
Wie weit sind die Fortschritte bei der Installierung von SAP ge-
diehen und wann kann damit  gerechnet werden, dass auch der 
Mahnlauf edv-mäßig erfolgt?  

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
10 

 
Grüne 

 

 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Organisationsstruktur für die Umsetzung des Waldpflege-
plans 
 
Wann werden Sie dem zuständigen Ausschuss endlich einen 
Strukturvorschlag für die Umsetzung des Waldpflegeplans vor-
legen?  

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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11 

 
Grüne 

 

 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Mediationsverfahren im Universitätsviertel 
 
Können Sie dem Gemeinderat über den aktuellen Stand und 
die gewonnenen Erkenntnisse aus dem Mediationsverfahren im 
Universitätsviertel berichten?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 


